

Pays viennois

Top départ de la saison de football ce dimanche

Ce dimanche 25 août, les clubs de football du pays viennois feront leur retour sur les terrains, avec le premier tour de la coupe de France.

Jean-Paul Rousset



Les Rouges du FC Saint-Cyr/Ampuis devront se déplacer à Francheville pour cause de travaux sur leur stade. Photo Le DL/Jean-Paul Rousset

Ce dimanche 25 août, ce sera le démarrage officiel de la saison de football 2024/2025, avec le premier tour de la coupe de France, la compétition qui réserve toujours de belles surprises. En pays viennois, excepté MOS3R, club de Régional 2, qui entrera directement au second tour, les autres clubs tenteront de franchir ce premier cap. La plupart joueront à domicile, ce qui signifie qu'ils rencontreront des clubs de niveau égal ou supérieur.

Ainsi, le FC Sévenne, Départemental 3 du Rhône, aura une tâche ardue à Villette-de-Vienne face à Sassenage, D1 de l'Isère. Tout comme Eyzin-Pinet/Saint-Sorlin-de-Vienne, D4 de l'Isère, qui recevra l'AS Bellecour, D2 du Rhône. Plus équilibrée, à Reventin-Vaugris, la réception de Saône Mont-d'Or, D2 du Rhône, alors que l'USR évolue en D3 de l'Isère, mais est un habitué des exploits en coupe de France.

Deux rencontres entre équipes de niveaux théoriquement égaux pour le SC de La Revolée, qui à Pont-Évêque recevra l'AFC latino, deux clubs de D2 du Rhône, ainsi que pour le FC Saint-Cyr/Ampuis, D3 du Rhône, qui devait

recevoir le FC Francheville, club qui évolue aussi en D3 du Rhône, mais dans une autre poule. Le FC SA se déplacera à sa demande pour cause de travaux sur son stade de Saint-Cyr-sur-le-Rhône.

Deux clubs auront les faveurs des pronostics, le GS Chasse, D2 du district du Rhône, qui se rendra Miribel pour rencontrer Mas Riller, club de D3 du district de l'Ain. Enfin, le match le plus déséquilibré sera pour le Chaton footballeur d'Estrablin, D1 de l'Isère, qui se déplacera à Saint-Maurice-sur-Dargoire pour défier le FC Rhône Sud, D4 du Rhône.

Coup d'envoi à 15 heures pour tous les matches.